
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 19 DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos dezenove do mês de agosto do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se ordinariamente 
no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado 
Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença de todos os 
Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto 
Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade 
com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase 
de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores 
vereadores: 19 Indicação n2 04/2024. Autoria do Vereador Joaquim Cassia no Teixeira. Viabilizar 
cursos técnicos para incentivar os jovens do nosso município. 22 Projeto de Lei 01/2024: 
Reconhece o Wheeling como prática esportiva no Município de Sonora-MS, bem como outras 
manobras de motocicletas ou prática acrobática assemelhadas, e dá outras providências. 
Matérias vinda do Poder Executivo: 12 Projeto de Lei 512/2024: Prorroga, até 31 de dezembro 
de 2025 a vigência do Plano Municipal de Educação, aprovado por meio da Lei n2 725, de 23 
junho de 2015. Uso de Tribuna: Fez uso da tribuna o Vereador Douglas Brasileiro da Silva, 
cumprimentou a todos. Em seguida solicitou uma resposta do Executivo referente ao concurso, 
se teve alguma ,devolutiva e a sociedade quer saber o que vai ser definido. Em seguida fez uso 
da palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou a todos. Falou da sua indicação 
para fornecer cursos técnicos aos joens do município, para os Jovens de nosso município, 
sabendo que temos uma deficiência muito grande com relação a cursos técnicos, essa indicação 
é para os jovens ter uma oportunidade de trabalho, e vai melhora a qualidade de serviço para 
nosso município, finalizou. Ordem do dia: 1° PROJETO DE LEI N° 509/2024. Autoriza o poder 
executivo municipal a firmar convênio com a fundação educacional e de saúde de sonora — 
FUNESS e dá outras providências. Aprovada pela maioria dos votos. Explicações Pessoais: Fez 
uso da palavra Vereador Alex Campos, cumprimentou a todos que estava presente. Hoje foi lido 
um projeto de lei, para reconhecer o wheeling, grau de moto, essa pratica é vedada em via 
pública, tem que existir um espaço que possa ser praticado com segurança, esse projeto buscar 
um local para que possa praticar com segurança e buscar visibilidade a esse esporte, eu 
apresentei esse projeto, por ser procurado por vários jovens, eles tendo esse espaço acredito 
que vai diminuir eles ficarem empinando nas ruas, por ter um local adequado para essas 
manobras. Sobre o parque novo horizonte, vamos terminar um mandado falando, que ele está 
esquecido e acredito que os vereadores acompanham no grupo, em 2021 eu coloquei uma 
indicação para bloca da caixa d agua, redes de encanamento e mangueiras, e passa o tempo e 
não tem solução e o município não se atentar a resolve, queria ver com executivo que colocasse 
pelo menos a caixa, para amenizar essa situação. Finalizou desejando um boa noite. Em seguida 
fez uso da palavra Vereador Douglas Brasileiro da silva. Venho em explicações pessoais, para 
complementar o projeto do vereador Alex, realmente isso vai contribuir para diminuir acidente 
em nossa cidade. Desde inicio do meu mandato eu defendo todos os tipis de associativos, 
porque conseguimos da legalidade, a associação vem para ajudar o município, assim contribui e 
soma. Quero falar para sociedade que as cobranças estão sendo feita por todos nós vereadores. 
Finalizou desejando uma boa semana a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereadora Flavia 
Porta da Mota Vasconcelos, cumprimentou a todos em nome do presidente. Vereador Alex, vou 
falar a respe. o do chapadão. Em 2023 fiz uma solicitação ao Executivo e também para 
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Deputados Federais, solicitando cinco caixas d agua de cem mil litros, para o Parque Novo 
Horizonte e Assentamento, acredito que não seja falta de agua e sim de reservatório, fiz a 
indicação a respeito do recapeamento do Parque, que o asfalto está na terra, aquele local 
precisar ter um olhar diferenciado e também acho que temos uma boa solução colocar a 
Sanesul, para tomar de conto do chapadão, estamos em período eleitoral, temos muito critica 
que o vereador não faz nada durante os quatros ano, mas são poucos que vem na segunda feira 
assistir a sessão, para ver seu representante esta atuando, fiscalizando e legislando. Finalizou 
desejando uma excelente semana. Em seguida fez uso da palavra Vereador Joaquim Cassiano 
Teixeira, cumprimento a todos e as pessoas que assistem pela rede social, vou fazer algumas 
colocações, em relação a agua do chapadão, a vereadora Flavia, sugeriu que sanesul, tomasse 
de conta, porque se o poder público continua cuidado disso sempre vai ter problemas, pode 
mudar prefeito que essa situação não vai ser resolvida. A partir do momento que for uma 
empresa privada acaba o problema. O projeto 509/2024, foi votado nessa noite, se este projeto 
não fosse aprovado, os funcionários do hospital ficariam sem pagamento, parabenizar os 
vereadores (AS), que votaram a favor. Finalizou agradecendo. Em seguida fez uso da palavra 
Vereadora Veraluce Dantas do santo Dantas, começo agradecendo a Deus, cumprimentou a 
todos. Cumprimentar a fala do Vereador Joaquim, que todos nos Vereadores iriam aprovar esse 
projeto importante e agradecer todos que aprovou. Parabenizar o Prefeito pelo Motocross, e a 
Elizeth, e todos organizadores do evento. E sobre ônibus do assentamento estamos correndo 
atrás, sabemos o quanto é importante. E sobre agua do chapadão isso é prioridade, e vamos 
falar com prefeito para ser solucionado. Finalizou desejando um boa noite a todos. Em seguida 
fez uso da palavra Vereador Jose Fabio dos Santos, cumprimentou senhor presidente Jansen, e 
seu nome cumprimentou a todos. Agradecer o senhor Prefeito, por atender um pedido deste 
vereador, o recapeamento da avenida Pedro Pedrossian. E sobre umas indicações que fiz, da rua 
violeta, margarida referente a redutor de velocidade gostaria de ser atendido. Neste final de 
teve um evento no balneário, essas vias que do acesso. E quando fiz essa indicação é para 
prevenir o que' possa vir acontecer, ali mora pessoa que tem criança, idosos. E neste fim de 
semana ocorreu um acidente nessa via, que poderia ter sido evitado, se tivesse um redutor de 
velocidade. Peço ao Executivo que venha atender as necessidades da população. Referente agua 
do chapadão, fico triste pelo descaso do executivo. Esses dias aconteceu uma situação com a 
ambulância, a qual foi comprada com a devolutiva da Câmara Municipal de Sonora, demoraram 
a buscar um paciente no chapadão e só foi atendido quando eu fui lá intervi, vejo muito descaso 
referente ao chapadão, e nós vamos sim lutar por todos. Finalizou desejando que Deus, abençoe 
nossa semana. Em seguida fez uso da palavra Vereador Laudir Abreus da Rosa Junior, 
cumprimentou a todos e os que acompanha pela rede social. Parabenizou a todas escolas do 
município, e essa semana saiu resultado do IDEB, e sonora ficou entre as quatro melhores, 
parabenizar o Romeu, que escola chapadão saiu de uma nota baixíssima, e ficou entre uma das 
melhores do município. E falar do tema da agua, me entristece nos dias de hoje tão difícil e 
complicado e ouvir alguns colegas vereadores, leva uma empresa privada para o chapadão, para 
ser cobrado deles. Quero deixar registra para vocês do assentamento e chapadão o que 
depender desse vereador ate o ultimo dia do meu mandato não vaia acontecer. Finalizou 
desejando que Deus, abençoe a semana de todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador 
Jansen Peixoto Barbosa, início falando que entende a preocupação dos nobres edis, e cada um 
tem sua opinião e temos que respeitar., e cada um tem lutado conforme a necessidades de 
nosso mancipes, e a função nossa é cobrar e fiscalizar. Agradecer a todos vereadores por ter 
aprovado o projeto 509, é de grande importância, e todos entenderam pelas explicações, Dr 
Osvaldo e Eduardo, que foi solicita pelo vereador Arnaldo, e foi aprovado para que o município 
possa executar essa dívida. Parabenizar o Prefeito pelo evento do motocross, uma festa muito 
bonita. Parabenizar o nosso atleta o Manuel campeão nacional na modalidade dele. E nada mais 
havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa 12 Secretário, 
lavrei a presente Ata que ás lida, discutida e se aprovada, vai assinada por mim e pel 
Presidente. c—
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